

sábado 28 de agosto de 2021

Más de 150 personas participan en las Jornadas de Verano online ‘Un Polvorín de Actividades’

Participación Ciudadana destaca la buena acogida que está teniendo la iniciativa, en la que se ha contado con la colaboración de más de 54 entidades y organizaciones del municipio



Un total de 150 personas han participado por el momento en las Jornadas de verano online Un Polvorín de Actividades. Una iniciativa organizada por el área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, en colaboración con la Asociación Juvenil y Cultural KAUA, el Grupo Comunitario de Ciudadana de Taco y hasta 50 entidades colaboradoras, que incluye una programación online de actividades que ocupan desde por las mañanas, a niños, niñas y jóvenes entre 6 y 17 años, y hasta por la tarde a personas de cualquier edad, que centran su foco de atención en la convivencia comunitaria, el conocimiento del entorno y el

cuidado de las relaciones entre personas.

Desde la Concejalía de Participación Ciudadana, que dirige Yaiza López Landi, se destaca la buena acogida que está teniendo el proyecto, que arrancó el pasado 9 de agosto y en el que el Ayuntamiento ha contado con la colaboración de 54 entidades y organizaciones, cuyo apoyo ha sido fundamental para la realización de ‘Un Polvorín de Actividades’.

Las jornadas de verano seguirán la semana que viene, con la celebración de nueve actividades diferentes en horario de tarde, entre el 30 de agosto y el 3 de septiembre, a las que se pueden inscribir las personas interesadas a través de la página web municipal, en su apartado de agenda, o mediante el Facebook de Participación Ciudadana La Laguna, lugar también desde donde se realizan los streamings en directo.

También se recuerda que hay plazas para las actividades online programadas para niños y jóvenes de entre 6 y 17 años, en horario de mañana y que están suponiendo un espacio de interacción positivo, logrando conectar a personas de distintos lugares de La Laguna. Para poder obtener más información pueden dirigirse al siguiente enlace: https://bit.ly/JVP21_Dossier [https://bit.ly/JVP21_Dossier]

El objetivo del proyecto es fortalecer el sentimiento de pertenencia a los barrios del municipio y mejorar la convivencia entre personas y entidades para fomentar la generación de nuevas interacciones sociales.

Tomando como referencia las Escuelas Abiertas de Verano (EAV) 'Yo soy Taco', como hito de crecimiento comunitario, surge esta propuesta, 'Un Polvorín de Actividades', en la que se pretende dar continuidad a los entornos socioeducativos que se construyen con la participación activa de la comunidad, aportando valores, actitudes y conocimientos que contribuyen a la formación de las personas que participan, así como a conocer, reconocer y mejorar las relaciones con el territorio del que son parte.

La nueva iniciativa, impulsada a través del Grupo Comunitario de Ciudadanía y la Asociación Juvenil y Cultural KAUA, contando con la colaboración de la Fundación "la Caixa" y la Universidad de La Laguna a través de su Fundación General, ha pretendido desarrollar una propuesta municipal para que a través de sus protagonistas pueda tener los mismos resultados utilizando su metodología y con el personal técnico con más experiencia en este proyecto.

En este contexto, desde la Concejalía de Participación Ciudadana se subraya el carácter especial de esta edición, ya que, con más autonomía, se está demostrando que el Proceso Comunitario de Taco y el desarrollo de proyectos como Comunidad, han contribuido a que vecinas y vecinos se pueden valer por sí solas para dar continuidad a iniciativas tan interesantes.

Y es que, 'Un Polvorín de Actividades' ha contado no sólo con la participación de los vecinos y las vecinas, los trabajadores y las trabajadoras del municipio, sino también con la colaboración de numerosas personas, entidades y empresas locales de los diferentes barrios de La Laguna, permitiendo realizar una programación diversa, que abarca a muchas personas, durante bastante tiempo, incluso aportando medios y materiales para que sea posible. Estas entidades y empresas locales han comprendido que lo más importante de las Jornadas de Verano son los lazos que se crean entre todos y todas para una mejor convivencia.